

Gabinete de Política Social entrega millones de pesos en medicamentos a centros de salud de Santiago

Descripción



La institución superó los cuatro mil millones de pesos en entrega de donaciones de medicamentos en este año.

Santiago. Domingo, 7 de mayo de 2023. El equipo del Gabinete de Política Social, que dirige, Tony Peña, entregó este fin de semana una donación millonaria de medicamentos e insumos médicos a varios centros de primer nivel de atención (CPN) ubicados en la provincia Santiago. La acción fue posible gracias a gestión del hospital-fundación "El Buen Samaritano" que dirige Moisés Sifrén.

Los hospitales que recibieron los medicamentos de alta calidad e insumos médicos, valorados en 21 millones de pesos, fueron los centros de primer nivel de atención de La Yagüita del Pastor y Fernando Valerio en el municipio de Santiago de los Caballeros; además, también el subcentro de salud Colorado en el municipio El Puñal de la misma provincia.

Los representantes del Gabinete de Política Social reiteraron que los operativos de entrega de medicamentos que ejecuta la entidad denominada como la "Cara social" de gobierno del presidente, Luis Abinader, buscan dotar con todo lo necesario a los distintos centros de salud de todo el país con el fin de elevar la calidad de la atención que reciben los dominicanos y dominicanas en condiciones de vulnerabilidad social.

Asimismo, los representantes del Gabinete de Política Social enfatizaron que estos medicamentos deben ser suministrados de manera gratuita a los pacientes que acudan a los centros que reciben las donaciones.

El coordinador del Gabinete, Tony Peña, reiteró que el equipo de la institución que dirige se mantiene visitando las 31 provincias y el Distrito Nacional que conforman el territorio nacional acudiendo a centros de salud, asilos de ancianos y hasta cárceles llevando estos medicamentos con el fin de elevar la calidad de vida de los ciudadanos sin importar sus condiciones.

"Reiteramos el llamado a los diferentes centros de salud que no hemos visitado y que necesitan de nuestra ayuda a que se acerquen a nosotros para coordinar como llevaremos estos operativos a las diferentes UNAP, clínicas rurales, centros de rehabilitación, cárceles y más", dijo Peña.

De su lado, el director de salud del Gabinete de Política Social, Guillermo Moringlane, reveló que en este 2023 la institución sobrepasó los cuatro mil millones de pesos en medicamentos e insumos médicos entregados en todo el territorio nacional gracias al programa creado por Tony Peña en el Gabinete.

Asimismo, el viceministro de salud, Fernando Ureña, agradeció al Gabinete de Política Social por la preocupación manifestada por la institución y sus autoridades en la persona de Tony Peña al llevar estos medicamentos a los ciudadanos en condiciones de vulnerabilidad social.

También, el doctor, Virgilio Gutiérrez, director de salud provincial de Santiago reconoció la labor del Gabinete de Política Social en esa localidad a la que ha acudido en varias ocasiones a distintos centros de salud para brindar esta ayuda que podrá ser canalizada a los barrios y zonas más afectadas de esa localidad.

Fecha de creación

2023/05/07